

Vorrede zur zweiten Auflage.

Die im Laufe eines Jahres nöthig gewordene zweite Auflage dieses Buches hat mir die angenehme Ueberzeugung gewährt, daß es den Zweck nicht verfehlt hat, zu dem ich es ausarbeitete, und dem Publiko übergab.

Möge es besonders in Schulen eingeführt werden! es würde den Lehrern als Grundlage zum erweiterten Unterricht in der Mythologie, und der Jugend als Leitfaden dabei, von Nutzen seyn.

Der ohnehin geringe Preis erscheint jetzt noch billiger, da der Herr Verleger keinen Anstand genommen hat, dem Buche eine noch reichere Ausstattung an Kupfern zu geben, und da